

Estimados.

En representación de la familia, me dirijo a ustedes, con el objetivo de expresar nuestro agradecimiento al Colegio San Francisco Misionero, por el apoyo que nos han brindado frente a las circunstancias que hemos estado viviendo como familia.

Como ya sabrán, hemos organizado un bingo a beneficio de Valentina, y como familia decidimos gestionar esta actividad a través de la Municipalidad de Maipú, quienes nos facilitaron el Gimnasio Municipal Los Héroes, también artistas, entre otras cosas. Por estos motivos expuestos no fue solicitado el colegio para realizar el bingo,

Desde ya agradecemos a toda la comunidad escolar por el apoyo.

Un abrazo  
Familia Duarte Lorca  
Cecilia Lorca Meneses  
12.082.859-2